

HERZLOSER GEHT ES KAUM ...

Eigentlich hat die Tierschutzarbeit in letzter Zeit gute Fortschritte gemacht. Viele Menschen wurden darüber aufgeklärt, dass Tiere eine Seele haben, dass es unsere Mitgeschöpfe sind und dass sie nur so behandelt werden sollen, wie wir Menschen behandelt werden wollen. Zum Glück bekam das Team von Animal Protection noch rechtzeitig einen Hinweis darauf, dass man in einer Mülltonne 7 Welpen zum Sterben ausgesetzt hatte. Sie waren noch nicht einmal 2 Wochen alt. Jeder weiß, dass die Welpen in diesem Alter ohne Mutter kaum eine Chance auf ein Überleben haben.

Zum Glück ist das Team vor Ort mit einer sehr kompetenten Pflegestelle befreundet, die schon vielen Hunden den Weg in ein glückliches Leben beschert haben. So auch Suse, Colette und Horatio, um nur einige von ihnen zu nennen.

Diese Pflegestelle hat sich bereiterklärt, die 7 Welpen aufzunehmen und durchzubringen. Leider ist ihnen dies bisher nicht vollständig gelungen, ein kleines Würmchen – das schwächste Glied aus dem Wurf – ist schon im Regenbogenland.

Die Welpenmilch kostet EURO 13 pro Tag. Aus diesem Grunde wenden wir uns an Euch mit der Bitte, uns mit einer Spende unter die Arme zu greifen.

Jeder von Euch weiß, dass es nicht bei dem EURO 13 bleibt, denn die Impfungen, Entwurmungen, die Microchips und die späteren Futterkosten stehen auch noch an.

Wir sagen heute schon Danke für Eure Unterstützung!

[Euer Team von Animal Protection](#)

